
 
  

 

 

 

 

新生徒会役員の決意と豊富 
  前号でお知らせをしていました、新生徒会役員さんの決意や豊富を掲載します。本校では、新年度を迎え 

てから生徒総会を計画しております。現在は、３年生から引継いだ各部活動方針に従って歩みを進めています。 

岩本 総司 

会  長    

鬼塚中学校を良い方向へまとめあげます。前生徒会長の意志を受け継ぎ、良い方向に向 

かっている鬼中を全校生徒みんなで協力して、更に良くしたいと思います。 

堤   良太 

副会長 

私は行事に力を入れたいと思います。その理由は生徒全員で交流が出来る回数は限られているので、交流

が出来る行事でもっとたくさんの人と仲良くなってほしいからです。行事で交流を深めましょう。 

宮崎 美妃 

副会長 

私は、昨年度の挨拶運動よりも大きな声で、挨拶を返してくれる人が増えるよう、自分から

率先して挨拶運動に取り組もと思います。 

中江 夏菜 

書  記 

今年は、挨拶運動に力を入れたいと思っています。朝の挨拶運動では、出席簿をつけたり、

並び方を工夫したりして、生徒全員が挨拶のできる学校にしていきたいです。 

仲野  千尋 

書  記 

本部や各部がうまく活動できように、スケジュール管理を行い、呼びかけをします。また、

掲示板などを通して、全校生徒へ私達のメッセージを伝えていきたいと思います。  

田中 海斗 

生活部長 

私は服装点検とヘルメット着用の呼びかけに力を入れて取り組みたいです。理由はヘルメットを着用する

ことで事故で頭を守れて、服装を整えることで学校みんなの統一感がでるからです。 

山中 莉海 

学習部長 

最も力を入れたい活動は学び合いの学習です。全学年の生徒で学び合いを行うことで、勉強

が分かるようになると同時に学年間の交流を深めてほしいと思ってます。 

濵部 聖那 

文化部長 

今年最も力を入れたいと考えている活動は、文化発表会です。なぜなら文化発表会を通して

生徒一人一人が達成感を味わい鬼中がひとつにまとまればと思うからです。 

中村 蒼紫 

厚生美化部長 

私は花の水やりと掃除に力を入れたいです。理由は、きれいな花を見ると心が落ち着き、学

校がきれいだと皆が過ごしやすくなると思うからです。 

池田 侑蒼 

保健部長 

私は手洗い、うがい、換気などの感染症予防に力を入れたいです。理由は、冬の時期は感染症が流行りや

すいので体調管理をしっかりして、皆が健康に過ごせる鬼中にしたいからです。 

青木 雅斗 

体育部長  

最も力を入れたいのは体育大育大会です。体育大会は 1 年に 1 回の大きな行事なので 緑・赤・青どの軍

も全力で戦って保護者の方や地域の方に感動を与えられるような大会にしたいからです。 

１２月実施の県学習状況調査の結果について 

１2月に実施された佐賀県学習状況調査の結果は以下の通りです。本校では、誤答が多かった問題につい 

 て 1月に教科担当が分析し、その後の授業や補充学習の中で、小テストや再テストを行って補完してます。 

◆１年生：期待正答率に対して 5 教科全て「おおむね達成」に達していました。特に、数学は「県の平均正答率」を上回り 

ました。ただし、分析の結果、各教科において以下のような傾向が見られました。 

・国語では、文章の書きだしと文末にねじれがみられるなど、目的に応じて書いたりするような問題の正答率が低い傾向にある。 

・社会では、輸出額が変化した理由など、複数の資料から読み取った情報を基に説明するような問題の正答率が低い傾向にある。 

・数学では、情報を数学的に解釈したり、解決の方法を筋道を立てて説明するような問題の正答率が低い傾向にある。 

・理科では、実験結果を基にした蒸散の量の推定など、知識や資料を活用して考察・説明したりするような問題の正答率が低い。 

・英語では、文章や対話の流れに沿って、適切な語や文を用いて適切に表現して書くような問題の正答率が低い傾向にある。 

  

◆２年生：期待正答率に対して国語・数学・理科の 3 教科は「おおむね達成」に達していました。特に、国語は「十分達成」 

「県の平均正答率達成」まであとわずかでした。ただし、分析の結果、各教科において以下のような傾向が見られました。 

 ・国語では、文中の登場人物の「心情の違い」を踏まえて自分の考えを述べるような問題の正答率が低い傾向にある。 

・社会では、農業と地形を関連づけて説明したり、複数の資料から読み取った情報を基に説明するような問題の正答率が低い。 

・数学では、用語への理解のあいまいさが見られ、事柄が成り立つ理由を筋道を立てて説明するような問題の正答率が低い傾向。 

・理科では、実験の知識や圧力の概念などの理解にあいまいさが見られ、考察・説明するような問題の正答率が低い傾向にある。 

・英語では、まとまりのある文の概要を捉えたり、対話の流れに沿って意見を英文で書いたりするような問題の正答率が低い。 

学校教育目標 
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 学校評価アンケート ご協力ありがとうございました  
 学校評価アンケートを実施しました。今回は 85.7％（前年度 74.8％）の保護者の皆様方から回答をいただ

き、本校教育への関心と期待の高さを強く感じたところです。お忙しい中にご協力いただき心より感謝いたし

ます。結果をご報告します。また、保護者の皆様方からいただきましたご要望やご意見等につきましては、本

校の課題と受け止め改善に努めいきますので、今後もご協力・ご支援の程よろしくお願いいたします。 

（１）生徒アンケートでは、「ルールを守るという意識で生活している（前年度比－3.4％）」、「正しいことと間違ったことの区別

ができる（前年度比－0.3％）」でした。しかし、他の項目では前年度を上回る結果で、安定した学校生活が送れています。 

 （２）保護者アンケートでは、「生徒指導」・「学習習慣」・「健康・体づくり」の項目で前年度を若干下回る結果でした。 

 ○今年度「学ぶ力を伸ばす学習指導の充実 ～基礎・基本の定着と言語活動の工夫を通して～」というテーマのもと、グループ 

学習を中心として、指導法の改善を図り、学力向上に努めてまいりましたが、保護者アンケートからは、まだまだ保護者の皆様 

に学力向上への工夫や努力が伝わっていない結果になっています。学力向上を期待するご意見もいただきました。県学習状況調 

査等の分析結果を活かし、今後の指導法改善への取組を全職員で再確認し、学力向上に向けた取組を進めていきます。 

 ○保護者アンケートでは３９％の家庭で家庭学習への取組ができていないとの回答でした。学校で学んだことを家庭で復習する習 

慣化が必要です。教師の指導力、生徒の努力、家庭での習慣化なくして学力の定着は望めません。学力向上に向けて一歩を踏み 

出す後押しをお願いします。また、「朝食を食べてからの登校」の項目では、89.3％（前年比―1.8％）でした。 

 ○携帯やスマートフォンに関するルールを決めていない家庭が２９％もありました。ＳＮＳによる生徒間のトラブルは増加傾向に 

あります。トラブルの未然防止と家庭学習の時間確保のためにも、各家庭でルールを決めての対応をお願いします。 

 ○生徒アンケートでは、「学校からの連絡やプリントは必ず家の人に渡しますか」という問いに、２１％の生徒が「渡していない」 

と回答しています。大切な連絡やプリントがありますので、ご家庭でも声かけをお願いします。 

入賞おめでとう！ 
●2019 高円宮杯佐賀県 U１５サッカーリーグ 3部 V サッカー部              優   勝 
●第４０回佐賀県中学生新人バスケットボール大会    男子バスケットボール部  第 3位 

●唐津地区学童美術展 立体作品審査結果 

３年 特選 畠田 大輝さん 

３年 入選 小野 きららさん 藤平 爽楓さん 宮原 ほのかさん 安慶 譲克さん 

 田﨑 直弥さん 吉川 陽斗さん  楢田 花さん  

●令和元年度新年書き方会（唐津地区審査） 

【毛筆】 1年 入選 浜本 栞名さん 倉光 遥斗さん 髙松 光希さん 石橋 空さん 

           安部 眞生さん 古川 姫華さん  

     ２年 特選 増本 一琉さん 田隈 礼奈さん 

        入選 井手 琴子さん 美麻 鈴奈さん 岩田  彩さん 中島茜央依さん  

           中江 早紀さん 福地 晴天さん 中江 夏菜さん 

     ３年 特選 山下  桜さん 

【硬筆】 １年 入選 西元 拓史さん 合力 咲羽さん 吉村 日菜さん              

     2年 特選 小宮 妃奈さん 池田 拓真さん 井手 映捺さん  

        入選 井上 華乃さん 仲野 千尋さん 濵部 聖那さん 稲富あかりさん 

           山中 莉海さん 

     3年 特選 小野きららさん 

  入選 前川 瑞希さん 川原 有希さん 青山 美月さん 山崎 良美さん 川嵜 愛さん    

令和２年 ３月の主な行事予定 

４日（水）県立高校一般選抜試験（１日目）   １２日（木）県立高校一般選抜試験合格発表 

    フッ素洗口 １年生クラスマッチ   １３日（金）県立高校入試二次募集出願 

     部活動休養日            １５日（日）県下一斉部活動休養日 

５日（木）県立高校一般選抜試験（２日目）   １８日（水）フッ素洗口 部活動休養日 

             ２年生クラスマッチ               県立高校入試二次募集面接等 

  ６日（金）３年生同窓会入会式           １９日（木）鬼塚小・久里小卒業式 

   ７日（土）第７３回卒業証書授与式（給食なし）       生徒会専門委員会 

９日（月）振替休日              ２２日（日）新入生用品販売（鬼中 9:00～） 

１０日（火）県立高校一般選抜追試験       ２３日（月）県立高校入試二次募集合格発表 

育友会新旧役員会１９：００～    ２４日（火）修了式 辞任式（給食なし） 

１１日（水）フッ素洗口 部活動休養日      ２５日（水）学年末休業 



 


